

desselben (nebenbei: Johann von Chalon) durch die Publicationen Davidssohns aus den Provinziori von Florenz, haben aber die im übrigen recht schöne Erinnerung der Erinnerung wied. Was ich nun hier fand, ist ein späteres ^{perjö.} carriertes Original, das in der Literatur eigentümliche Schicksale gehabt hat, die fast lustig zu werden sind. Ich berichtete Ihnen darüber gehörig mündlich. Ich war dem Stück auf der Spur auf Grund eines Libats bei Clerc, Historie de la Franche-Comté.

In Besançon hoffe ich nun auf noch reichere Ausleute für unsere Zwecke. Hier in Dijon gab es doch wieder Erwartungen wenig und wie immer bei den französischen Archiven was nicht inventarisiert ist, lässt sich